
3.04/06 
Conseil de Ville de Delémont 

Interpellation 

Régies immobilières, politique du logement 

Le déficit démographique (perte de quelque 600 résidents en une 

dizaine d'années) qui frappe notre ville constitue une grosse 

source d'inquiétude. 

Des facteurs divers expliquent cette situation. De même, les 

mesures à prendre touchent divers domaines. 

A titre d'exemple, l'offre en logements, leur qualité et leur prix, la 

qualité des prestations des régies immobilières, etc., jouent sans 
doute un rôle non négligeable. 

Par le biais du développement de la présente interpellation, nous 

demanderons au Conseil communal de s'exprimer sur des points 
comme : 

- quelle appréciation générale porte-t-il sur l'évolution du marché 

du logement à Delémont ? 

- quelle appréciation plus particulière porte-t-il sur le rôle des 

facteurs cités ci-dessus (en italique) dans le contexte de cette 

évolution démographique ? 

- reste-t-il quelques perspectives pour le projet « Logement du 

futur » ? 

- ne jugerait-il pas intéressant de rencontrer, occasionnellement, 

des représentant(e)s des principales régies immobilières de la 

place pour procéder à des échanges pouvant porter aussi bien sur 

des expériences positives que sur des aspects plus négatifs ? 

Delémont, le 27 mars 2006 


